

BPOST au port de Bruxelles : le bon choix ? (15.3.12)

BPOST souhaite s'implanter sur l'ancien site de Carcoke. Le Bral, la CSC et IEB ont le plaisir de vous inviter à un débat public sur ce projet. BPOST désire regrouper davantage ses centres de tri à Bruxelles. Il semblerait que le seul site bruxellois susceptible d'accueillir ces nouvelles infrastructures se situe sur les terrains contigus du Port de Bruxelles (sur l'ancien site de Carcoke) et de la SDRB.

Le site de Carcoke a été récemment viabilisé par la Région pour permettre l'accueil d'entreprises ayant des activités en lien avec la voie d'eau. Il a été concédé à la société de logistique Katoen Natie qui peine à trouver des occupants respectant le cahier des charges de la concession. Que penser de cette nouvelle implantation ? BPOST fera-t-il usage de la voie d'eau ? Cette nouvelle infrastructure est-elle porteuse de nouveaux emplois de qualité, en particulier pour les Bruxellois ? Ne compliquera-t-elle pas la vie des travailleurs venant des autres régions ? Que penser de ce projet en regard de la polémique engendrée par le projet d'élargissement du Ring porté par la Région flamande ? Pour en parler, le Bral, la CSC et IEB ont le plaisir de vous inviter le mercredi 21 mars de 14h30 à 17 h, rue Pletinckx, 19, à 1000 Bruxelles. Un débat animé par Myriam Gérard, secrétaire régionale de la CSC Bruxelles avec : Benoît Hellings, Président du Port de Bruxelles, André Blaise, responsable général du secteur « Poste » de CSC-TRANSCOM, Steyn Van Assche, Bral, stafmedewerker stedenbouw, Mathieu Sonck, IEB, secrétaire général. Contactez Mathieu Sonck.

Source: Newsletter EIB